



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Centro de Escritores de Ingeniero Jacobacci inicia sus actividades, después de una larga inactividad literaria, el 16 de Abril del 2004, conformado por un grupo de personas que inspira su producción literaria, como modo de expresión y de sentir, en la cotidiana geografía de la Región Sur rionegrina

Esta nueva propuesta procura rescatar el quehacer literario que el grupo Reverso había iniciado allá por el año 1989, y que por diferentes razones se había llamado al silencio, dejando una impronta cultural imborrable, que se reflejó en Encuentros de Escritores y posibilitó la presencia de escritores de gran calidad y calidez humana de la provincia de Río Negro y de otras provincias vecinas; como también la publicación de una Antología Poética con la producción de autores regionales.

Estos antecedentes permitieron que la convocatoria tuviera eco, entre algunos escritores que participaron anteriormente y la suma de nuevas voces, no sin pudor, para poner a consideración sus trabajos escritos ante la talla literaria de Elias Chucair y Viviana "Rayito" Simionatto, quienes tienen en sus haber, el orgullo de la edición de libros y marco referencial para la producción escrita.

Se acuerda entre los participantes llevar a cabo reuniones semanales con la metodología de Taller Literario para todo el grupo, que tenga como objetivo compartir un agradable momento de escritura y/o lectura. Además se logra que acompañe esta primer etapa una profesora de lengua, tallerista de Bariloche, a través de un convenio con el área de Cultura municipal.

Se van sucediendo los encuentros, los viernes a la noche, que tienen como lugar de reunión el Centro Cultural El Ferro, recientemente acondicionado para múltiples eventos culturales y sociales.

Después, la cita se traslado a las instalaciones del Concejo Deliberante de la localidad. No faltaron reuniones en casa de familias de algunos de los integrantes del Centro de escritores; hasta llegar al actual lugar de encuentro que es La Casa de la Cultura, escenario apropiado para la motivación, y creatividad, espacio ambientado, entre obras de escultura y pintura de reconocidos artistas nacionales y locales.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

A medida que se fue consolidando el grupos, El Centro de escritores sintió la necesidad de dar a conocer sus producciones y la de otros escritores, nace la Revista Literaria del Grupo a la que, se decide titular "La línea... de los Sueños" en obvia referencia a la búsqueda de la identidad de la Línea Sur, protectora de los sueños y realidades de sus autores.

Esta modesta publicación se va editando, cuando los fondos disponibles facilitan su edición, llegando en la actualidad al número 16.

Silencioso, humilde y perseverante como es característico el lenguaje y el hacer de los que habitan de este rincón patagónico, el Centro de Escritores ha sido partícipe activo de la llegada de autores de gran prestigio literario, en cada edición. Se realizó por primera vez en el año 2004, este año 2010 será el quinto encuentro, en el mes de noviembre.

Nombres como José "Pepe" Sánchez, Clara Voulliat, Carlos Espinoza, Claudio Daniel García, Ester Faride Matar, Silvia Montotto de Lazzeri, Daher Salomón, Juana Porro, Julia Chaktourra, Graciana Miller, Mirta Santiago, Silvia García, Leticia Lencina, Vildo Pioppi, Ana Maria Grandoso, entre otros han dicho presente y agendan este evento cada año, para multiplicar sus aportes y preocupaciones por la Cultura regional, rionegrina y patagónica.

El encuentro regional de escritores que organiza el Centro de Escritores , de la localidad de Ingeniero Jacobacci, se va transformando año a año, en la mirada necesaria para enmarcar nuevas dimensiones de la cultura y sus múltiples expresiones. Las limitaciones económicas, no han sido un obstáculo para favorecer el encuentro inevitable entre autores que se reconocen en el surco abierto de la palabra escrita.

Buscando la integración entre sus pares y como modestas señales de vida el Centro de Escritores de ingeniero Jacobacci ha participado en Ferias de Libros en la localidad. Asistieron al encuentro de escritores en Valcheta, al encuentro de Esquél Literario, en la provincia de Chubut.

Participaron en la edición de una Antología con obras de los integrantes del Centro de Escritores. Acompañan a amigos escritores en la presentación de sus libros en la localidad y en la región.

No conocen otro medio para expresarse, sino a través de la palabra escrita es por ello que, siguen desandando caminos de construcción y de pertenencia a la



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

cultura jacobacina, regional, rionegrina y profundamente patagónica.

Por ello:

Autora: Gabriela Buyayisqui.

Acompañante: Rubén Lauriente.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural, educativo, y social, el V Encuentro Regional de Escritores de Ingeniero Jacobacci, a celebrarse los días 19 y 20 de noviembre del corriente año, bajo el lema "El Encuentro de la Realidad y la Fantasía en la Literatura Patagónica".

Artículo 2°.- De forma.